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Резюме. В статье описаны принципиально новые методы оценки способности субпопуляций мо-
нонуклеаров периферической крови человека к адгезии к человеческим эндотелиальным клеткам 
перевиваемой линии EA.Hy926, пригодные для использования в экспериментальных и клинико-
иммунологических исследованиях, в том числе при лабораторной диагностике иммунодефицитных 
состояний, инфекций, патологии беременности и других видов патологии.
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blood mononuclEars to EndothElial cElls
abstract. In present article, essentially new methods are described for evaluation of adhesion of peripheral 

blood mononuclears to human endothelial cell line Ea.Hy926. These methods are suitable for both experimental 
purposes and research in clinical immunology, including laboratory diagnostics of immune deficiencies, 
infectious diseases, complicated pregnancy, and other kinds of clinical disorders. (Med. Immunol., 2007, vol. 9, 
N 4-5, pp 473-478)
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